
Hand Aufs Herz!!
Beitrag von „agroetsch“ vom 20. November 2005 um 22:34

Zitat von Thomas TDI

Selbstverständlich bin ich den R5 gefahren. War für mich absolut indiskutabel. Ich
wollte jedenfalls nicht als Verkehrshindernis (vor allem auf der Autobahn links)
unterwegs sein.

Thomas

Mensch Thomas,

so schlimm finde ich es wirklich nicht. Ich weiß nicht wie ich das in 1 Woche sehe, aber nach der
V6TDI Probefahrt im Januar hatte ich keine Probleme danach wieder in meinen R5 zu steigen.

Auch wenn mich vielleicht hier der ein oder andere steinigt ob dieses Vergleiches, ich finde den
Unterschied in etwa so wie zwischen Golf mit 100PS TDI oder 130PS TDI.
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